



Síntesis de medios

Fecha: 03 de julio de 2021

Primeras Planas

Exigen seguridad y apoyo a médicos
Detectan tres variantes de Covid-19 en la CDMX
Perfilan la creación del *pasaporte covid*
Republicanos apoyan con soldados a Texas y Arizona
Bartlett: se abre la vía para tirar los fallos contra ley eléctrica
Repunta enganche de víctimas de trata por redes; Facebook, la que más usan
Marihuana alinea al PAN con AMLO
Bajo el agua
Revela AMLO su encuesta y niega *cuchareo*

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Trasladan a 2 menores tras sufrir quemaduras

Dos niños identificados como Irving y Brandon, de 8 y 9 años, se electrocutaron cuando jugaban en la azotea de su domicilio ubicado en las calles Clavel y Orquídea, colonia San Miguel Teotongo, en Iztapalapa, por lo que fueron trasladados en un helicóptero Cónдор de la **SSC** al Hospital de Pediátrico de Tacubaya, ya que sufrieron quemaduras de segundo grado en el 30 por ciento de sus cuerpos. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

Vendían dulces y galletas con marihuana

Elementos **SSC** detuvieron a dos mujeres y dos hombres, en posesión de drogas y productos elaborados con marihuana, en la calle Tehuantepec, colonia Roma Sur. Les aseguraron cinco goteros con 30 mililitros, ocho galletas y 16 botecitos con tamarindo, éstos contenían marihuana, por lo que los detuvieron. Fueron presentados ante el Ministerio Público. [Basta!](#) / [Uno más Uno](#) / [El Gráfico](#)

Caen miembros de grupo delictivo en Iztapalapa

Elementos de la FGJ y de la **SSC**, en coordinación con personal de la Guardia Nacional, cumplieron una orden de cateo en un domicilio ubicado en la colonia La Colmena, en la alcaldía Iztapalapa, donde se aseguró posible narcótico y se detuvo a cinco personas. Durante las investigaciones se conoció que al menos tres de los detenidos son posibles integrantes de un grupo delictivo, generador de violencia en la zona. [Ovaciones](#)

Por daños al metro, apresan a dos sujetos

Uniformados de la **PBI** de la **SSC** detuvieron a dos hombres que fueron señalados por varios peatones como los posibles responsables de causar daños a las instalaciones de la estación Hidalgo del STC Metro. Personal jurídico del Metro tomó conocimiento de lo ocurrido, en tanto los oficiales detuvieron a los jóvenes, quienes fueron informados de sus derechos de ley y remitidos ante el agente del MP en Atención a los Usuarios del Sistema de Transporte. [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Cayó trabajador desde el piso 12

Un accidente se registró la tarde de ayer en un edificio de la colonia Extremadura Insurgentes, en la alcaldía Benito Juárez, donde dos trabajadores cayeron de un andamio que los sostenía; uno murió y otro alcanzó a salvarse tras la caída. **Policías** de la **SSC** arribaron al lugar del accidente y solicitaron los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

Arrestan a menores narcomenudistas

Cuatro personas, entre ellos tres menores de edad, fueron detenidas por efectivos de la **SSC** cuando comercializaban aparente droga al interior de un automóvil en la alcaldía Cuauhtémoc. Los hechos ocurrieron cuando los oficiales de la **SSC** realizaban sus recorridos de patrullaje en calles de la colonia Doctores y recibieron una denuncia ciudadana sobre la venta de estupefacientes en la calle Doctor Neva, esquina con Eje Central, por lo que de inmediato se trasladaron al punto. [Ovaciones](#)

Llevar al MP a joven de 24 años con dos Kgs de droga

Como parte de las acciones estratégicas para evitar la venta y distribución de narcóticos en calles de la alcaldía Cuauhtémoc, policías de la **SSC** detuvieron a una persona que tenía en su poder alrededor de dos kilogramos de aparente droga. Los hechos ocurrieron en la colonia Morelos, en la calle Fray Bartolomé de las Casas. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

Fecha: 03 de julio de 2021

Detienen a dos por matar a transexual

Agentes de la **SSC** capturaron a tres presuntos implicados en el asesinato de Ivonne Tlahuatl, una mujer trans asesinada antier en una barbería ubicada en Eje 6 Sur y Vicente Guerrero, colonia Santa María Aztahuacan, alcaldía Iztapalapa. Los uniformados lograron detenerlos cuando fueron ubicados a bordo del automóvil de la víctima. [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

Policiazo

Tepito, de nuevo

Gran movilización de la **policía** provocó un ataque armado contra un motociclista, que se registró la tarde de ayer en calles del Barrio Bravo de Tepito, donde dos motosicarios atacaron a balazos al hombre identificado como Carlos Kremer, un expresidiario que vendía drogas en la colonia Morelos. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

Balean a vendedor frente a su familia

Un hombre fue atacado a balazos frente a su esposa e hijo en la plaza San Simón, de la colonia San Simón Tolnahuac. El hombre, que es comerciante, dijo a **policías** que lo trasladaron al hospital Balbuena para su atención, que estaba sentado en una banca cuando se le acercó un hombre apodado "El Tocayas" y lo atacó con un arma de fuego. Agregó que su agresor se dedica a la venta de droga en la colonia en que fue atacado y también en la Vallejo. [El Gráfico](#)

Justicia

No estaba perdido, se fue por voluntad

La FGJ halló a Giovanni Orozco en Nezahualcóyotl, Estado de México. El menor de 12 años refirió a la Policía de Investigación que su ausencia fue voluntaria y no fue víctima de algún delito. Su familia realizó un bloqueo el jueves pasado para exigir que fuera encontrado. [Excélsior](#)

Cae en la Anáhuac por pornografía infantil

Agentes de la FGJ cumplieron una orden de aprehensión contra un hombre, por su probable participación en el delito de pornografía infantil, en su modalidad de almacenamiento, descubierto en mayo de 2019, en un equipo de cómputo localizado en un domicilio de la colonia Santa Bárbara, alcaldía Azcapotzalco. [Ovaciones](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

EMERGENCIA CÓNDOR

Trasladan a 2 menores tras sufrir quemaduras

